

## Surat Pernyataan Penyerahan Naskah (Page Proof)

Judul tulisan : **PELESTARIAN BUDAYA LAMPUNG DALAM  
ARSITEKTUR MASA KINI PADA BANGUNAN MENARA  
SIGER DAN SESAT AGUNG BUMI GAYO**

Nama penulis : - **Muhammad Diaz Adiyudha**  
- **Alwin Suryono**

Bersama ini kami sampaikan bahwa:

- Naskah yang kami serahkan untuk mengikuti penerbitan jurnal adalah hasil karya asli, dan belum pernah dipublikasikan pada jurnal lain.
- Naskah ini tidak sedang di *submit* dan tidak akan mengikuti *review* pada jurnal lain selama dalam proses penyerahan di Jurnal Permukiman
- Naskah tidak memuat konten, argumen dan pernyataan yang melanggar hukum, tidak juga memuat materi yang dapat melanggar hak cipta pribadi dan entitas yang lainnya.
- Penulis telah memiliki izin tertulis dari pemegang hak cipta apabila terdapat muatan yang dilindungi hak cipta/paten pribadi, lembaga lainnya dan penulis telah mencantumkan sumbernya pada naskah.

Bandung, 25 Agustus 2018



Penulis  
(Muhammad Diaz Adiyudha)

## Surat Pengalihan Hak Cipta

Surat pernyataan ini mohon dapat diserahkan kepada Redaksi Pelaksana sebelum naskah masuk penjadwalan terbit.

Judul tulisan : PELESTARIAN BUDAYA LAMPUNG DALAM  
ARSITEKTUR MASA KINI PADA BANGUNAN MENARA  
SIGER DAN SESAT AGUNG BUMI GAYO

Nama penulis : Muhammad Diaz Adiyudha dan Alwin Suryono

Instansi : Sekolah Pascasarjana Universitas Katolik Parahyangan

Email : Diazadiyudha2610@gmail.com

No. Telp : 081215554949

Menyatakan **\*setuju** naskah dengan tersebut jika diterbitkan oleh Jurnal Permukiman. Hak cipta untuk naskah, isi teks, abstrak dan semua bagian yang membentuk karya tulis ilmiah tersebut, yang telah diajukan oleh penulis dengan ini dinyatakan telah dialihkan kepada Jurnal Permukiman. Pengalihan hak cipta meliputi semua bahan bagian dari isi naskah yang akan diterbitkan dalam bentuk media apapun baik cetak ataupun digital.

Dengan menandatangani kesepakatan ini, penulis menjamin bahwa artikel yang diajukan adalah asli dan isinya tidak plagiat, belum pernah diterbitkan dan tidak sedang dipertimbangkan untuk publikasi di tempat lain dalam bentuk apapun tanpa ada izin dari redaksi Jurnal Permukiman.

Penulis yang mewakili penandatanganan surat kesepakatan ini memiliki kuasa dan kewenangan atas nama penulis-penulis lain yang tercantum dalam naskah.

Demikian surat ini kami sampaikan dengan sebenar-benarnya.

Bandung, 25 Agustus 2018



Penulis  
(Muhammad Diaz Adiyudha)